

sous le Chapiteau



Avant cette période compliquée, les enfants avaient fait des bricolages en rapport avec les métiers du CIRQUE...

Voici quelques un des animaux domptés parés de leurs plus belles couleurs.





Quelques un des enfants se sont imaginés participant activement au spectacle, acrobates, magiciens, clowns et Monsieur Muscle !



De toutes leurs empruntes est né le mot CIRQUE !

Le clown géant accueille les enfants dans la petite salle du périscolaire



Des Clowns de toutes sortes !





Les clowns imaginés et créés par quelques enfants, le plus difficile fut de leurs trouver des prénoms qui soient originaux et rigolos !

Sous le chapiteau, on trouve....

